

Un atelier LEGO® SERIOUS PLAY® en pré-conférence AIMS 2024 pour explorer ensemble les enjeux de la transformation pédagogique

Chers collègues

Dans le cadre des initiatives de la commission permanente de la pédagogie de l'AIMS, créée pour offrir aux enseignants-chercheurs un espace dédié à la transformation pédagogique, nous sommes ravis de vous convier à un atelier LEGO® SERIOUS PLAY®. Il se déroulera pendant la prochaine conférence annuelle à Montréal, le mardi 4 juin 2024 de 8h30 à 12h.

Animé par Simon Bourdeau, professeur à l'UQAM et facilitateur certifié à la méthode LEGO® SERIOUS PLAY®, cet atelier est ouvert à tous les enseignants-chercheurs souhaitant explorer des approches pédagogiques originales. La méthode LEGO® SERIOUS PLAY® offre une expérience immersive au service de la réflexion, la communication et la résolution de problèmes. À travers la construction de modèles 3D en briques, vous « penserez avec les mains » et « écouterez avec les yeux ». Cet atelier sera un moment privilégié pour réfléchir aux défis rencontrés dans la transformation de vos pratiques pédagogiques, et pour partager des solutions innovantes.

Le nombre de places étant limité à 30 participants, nous vous encourageons à vous inscrire rapidement en envoyant un mail à aryslene.zaoual@univ-artois.fr. Votre participation contribuera aussi à enrichir les réflexions et les actions de la commission permanente de la pédagogie de l'AIMS.

Engagez-vous dans une démarche réflexive sur vos pratiques pédagogiques et découvrez une méthode favorisant un questionnement profond et des échanges enrichissants.

Nous sommes impatients de vous accueillir à Montréal pour ce premier événement proposé par la commission permanente de la pédagogie de l'AIMS !

Bien cordialement,

La commission permanente de la pédagogie de l'AIMS (Luc Bélanger-Martin, Guillaume Carton, Nathalie Lemieux, Raphaël Maucuer, Anne-Ryslène Zaoual)